

VIDEOCONFERENCIA INTERNACIONAL GRATUITA

Gestionar procesos estratégicos de desarrollo territorial

¿CÓMO GENERAR UNA NUEVA DINÁMICA DE PROGRESO LOCAL?

Alain Jordá, experto en desarrollo local dictará una conferencia online el próximo día 6 de Mayo a las 19 horas de España, sobre las nuevas dinámicas de progreso local.

¡Estás a tiempo, participa!

Inscríbete Aquí

Si quieres saber el horario de la conferencia en tu país consúltalo [aquí](#).

El Ciclo de Videoconferencias Internacionales de la Unión Iberoamericana de Municipalistas en su afán por contar con expertos en las distintas temáticas recibe esta vez a Alain Jordá.



Alain Jordá trabaja con las autoridades y líderes locales con el objetivo de asesorarles y acompañarles en la definición y desarrollo de la estrategia de **Desarrollo Económico Local -DEL-** para sus comunidades. Les ayuda en la identificación de los agentes locales clave, en desarrollar un trabajo conjunto para la definición de los planes de futuro para su territorio, consiguiendo el compromiso de todos ellos y asesorando, finalmente, en la definición de la organización más adecuada para desarrollar los planes definidos conjuntamente. Alain Jordá innovó impulsando y dirigiendo este

proceso en su propia ciudad -Manresa (Barcelona)- durante 8 años y ha estado implicado directamente en múltiples proyectos de desarrollo económico local (CAPTURE, CLIQ, REDIS, ACTE) y seminarios en entorno internacional durante todos estos años.

Por su trayectoria, combina experiencia y conocimiento tanto de la administración pública como del sector empresarial.

Si eres gestor con alguna responsabilidad sobre el desarrollo de tu municipio, te preocupa el devenir de tu territorio o quieres plantear una alternativa al modelo actual de desarrollo de tu ciudad es el momento de escuchar a un experto.

Al final de la videoconferencia se habilitará un espacio de preguntas para generar diálogo con el experto para resolver preguntas particulares que puedan ayudar a los espectadores a implementar de mejoras que contribuyan al desarrollo económico local de sus territorios.

[Inscríbete Aquí](#)

La Editorial de **VOX LOCĀLIS** no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones.